

Stück Narr in jedem

Die schlechte Nachricht zuerst: Auch die Schwetzingener Carneval-Gesellschaft (SCG) musste am Abend die Fasnacht beerdigen. Beim Heringsessen im Bassermann-Vereinshaus konnte Oberbürgermeister Dr. René Pörtl den Rathausschlüssel nicht persönlich zurücknehmen. Er weilte beim Fußball-Länderspiel gegen Chile in Stuttgart.

Bürgermeister Dirk Elkemann trat ihn beim verbalen Schlagabtausch gegen Ehrenpräsident Dr. Hans-Joachim Förster bestens. SCG-Ehrenvorsitzender Klaus-Peter Münch gab einen launigen Rückblick auf die abgelaufene Campagne bevor Präsident Thomas Ottinger zum Heringsbuffet bat. Ehrenpräsident Förster sorgte für den endgültigen „Kehraus“ in Reimform. „Der Narr bleibt Narr zu jeder Stunde, man mag es drehen, mag es wenden, und die Kritik aus Narrenmunde, kann nicht am Aschermittwoch enden“, mahnte er und gab zu bedenken: „Die Narrenkappe abzulegen, ist äuf'sre Tat, nicht

Narrenwille, der Narr wird stets sich weiterregen, nach Aschermittwoch in der Stille. Dann werde der Narr „zum Sauerteige“, warnte Förster die Obrigkeit, „der im Verborg'nen gärt und gärt“. Der Narr wolle nur die Wahrheit sagen, „der Spaß nur Beiwerk, froher Schein“, wenn einen mal selbst aus Narrenmunde die Kritik treffe, solle man „mit Demut in den Spiegel schauen, den dir der Narr hält vor's Gesicht“. Der Narr sollte aber nicht vergessen: „Dass auch der Ton macht die Musik, Kritik im Maß ist Ziel der Narren, wer übertrieb, war stets ein Tor.“ In jedem von uns „steckt ein Stück vom Narren und vom Tor zugleich“, rief Förster der bunten SCG-Narrenschar zu, die ihm mit einem letzten kräftigen „Ahoi“ antwortete.

Bürgermeister Elkemann entgegnete im hanseatischen Platt: „Da rückt man gutgläubig den Schlüssel raus – und schon nimmt das Chaos seinen Lauf. Als echtes Nordlicht sage ich, wenn ich's recht bedenke – beim Klambautermann, schade eigentlich.“ *vw*



SCG-Vorsitzender Andreas Heinrich, Ehrenvorsitzender Klaus-Peter Münch, Elferratspräsident Thomas Ottinger, Ehrenpräsident Dr. Hans-Joachim Förster und Bürgermeister Dirk Elkemann zerran am Rathausschlüssel – Elkemann gewinnt. BILD: LENHARDT